

Kafkas-Video: Leben ist gut

Geschrieben von: Mars Galliculus

Mittwoch, 23. März 2011 um 17:47 - Aktualisiert Mittwoch, 23. März 2011 um 19:44

Eigentlich wollte ich das Video ja auch wirklich vor der Premiere ankündigen, aber irgendwie fühlt sich mein Leben entsetzlich vollgepackt an. Aber nun verweise ich euch endlich auf den jüngsten Videoclip der Kafkas in dem Markus' Kopf in asiatische Tanz- und Kampffilmausschnitte montiert wurde. Der Song heißt [„Leben ist gut“](#) und kann bei [Youtube](#) angeschaut werden. Song ist gut, Video ist gut – aber das seht und hört ihr ja selbst. Anderer Song, selbe Band, ähnliche Clip-Technik: [„Klatsch in die Hände“](#)

.

Zum Gutfinden könnt ihr danach auch noch die neue [Facebook-Seite der Kafkas](#) besuchen.